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Miembros del Honorable XLI Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Santa María del Oro, 
Nayarit; la Profesora Ana María Isiordia López, Presidenta Municipal; el C. Julio Montero Hernández, 
Síndico Municipal; el Licenciado José Octavio Altamirano Martínez, Regidor; la C. Karen del Rocío 
García Pérez, Regidora; la Profesora Deisy Fabiola Fletes Delgado, Regidora; la C. Rosalba López 
Ochoa, Regidora, la C. Margarita Jiménez Contreras, Regidora, el Profesor J. Félix Muro Flores, 
Regidor; el Arquitecto Ramón Adrián Mejía Soria, Regidor; el C. Pio Sánchez Robles, Regidor; el 
Profesor Joel Jiménez Montes, Regidor; y el C. Gilberto López Betancourt, Regidor; así como también 
el Profesor Bernardo Muro Sánchez, Secretario del Ayuntamiento y Responsable de la Gaceta 
Municipal. 

 
 
La Profesora Ana María Isiordia López, Presidenta Municipal de Santa María del Oro, Nayarit, en 
uso de sus facultades que le confirieren los Artículos 115, fracción II, de la Constitución Política de los 
Estados Unidos Mexicanos; 111, fracción I, de la Constitución Política del Estado de Nayarit; 65, 
fracción VII; y 234; de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit; para su debida observancia 
promulga la presente Disposición Administrativa de índole Municipal. 
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ACTA NÚMERO  27 

 

    SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO 

 

En la ciudad de Santa María del Oro, del estado de Nayarit; siendo las 10:15 horas del día viernes 28 
del mes de septiembre del  año 2018;  con fundamento en lo prescrito por los artículos 50,  fracción 
I,  y  52  de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit; previa cita se reunieron en la Sala de Juntas 
del edificio administrativo, ubicado en la  colonia “Los Pinitos” de esta ciudad, los ciudadanos 
Alcaldesa Municipal, Sindico y Regidores del Honorable XLI Ayuntamiento de Santa María del Oro, 
Nayarit; con la finalidad de celebrar Sesión Ordinaria de Cabildo  bajo el siguiente;   
 
 

ORDEN DEL DÍA  

I. PASE DE LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL. 
II. INSTALACIÓN LEGAL DE LA SESIÓN. 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 
IV. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR. 
V. INFORME DE LA PROFA. ANA MARÍA ISIORDIA LÓPEZ – ALCALDESA MUNICIPAL 
VI. COMPARECENCIA DEL GRUPO EMPRESARIAL “APOLO” PARA EXPONER UN 

PROYECTO DE CONSTRUCCIÓN DE GASOLINERA. 
VII. ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE OBRAS Y ACCIONES DEL 

FONDO PARA EL FORTALECIMIENTO DE LOS MUNICIPIOS Y DEL FONDO PARA LA 

INFRAESTRUCTURA SOCIAL MUNICIPAL. 

VIII. ASUNTOS GENERALES. 

IX. CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 
PUNTO  I. 
Se realizó el pase de lista correspondiente por el Prof. Bernardo Muro Sánchez- Secretario del 
Ayuntamiento, estando presentes la totalidad de los integrantes del cabildo diez Regidores, Alcaldesa 
y Síndico Municipal. 
PUNTO  II. 
Dando continuidad al orden del día;  una vez comprobada la asistencia de la totalidad de los 
integrantes del Cabildo, la Alcaldesa Municipal Profa. Ana María Isiordia López, declara legalmente 
instalada la presente sesión a las 10:15 horas del día 28 de septiembre del año 2018 y válidos los 
acuerdos que de la misma resulten. 
 
PUNTO  III. 
Se procedió a la lectura del orden del día a cargo del Secretario del Ayuntamiento y una vez que fue 
leído, la Alcaldesa Municipal somete a consideración del cabildo y es aprobado por unanimidad. 
 
PUNTO  IV. 
El Prof. Bernardo Muro Sánchez – Secretario del Ayuntamiento, realizó la lectura del acta anterior, 
celebrada el día 14 de septiembre del año 2018, siendo aprobada en sus generalidades por el total de 
los integrantes del cabildo presentes. 
 
PUNTO  V.- 
INFORME DE LA PROFA. ANA MARÍA ISIORDIA LÓPEZ – ALCALDESA MUNICIPAL 

o LA SEMANA DEL 03 AL 08 DEL PRESENTE MES,  ATENDIMOS A LA POBLACIÓN EN 
GENERAL OTORGANDO APOYOS DE ACUERDO AL ESTADO FINANCIERO CON EL 
CUENTA NUESTRA ADMINISTRACIÓN. 
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o ASÍ MISMO NOS REUNIMOS CON EL DELEGADO DE SAGARPA Y LA MTRA. LOURDES 

PÉREZ MURILLO, COORDINADORA DEL PROGRAMA “EL CAMPO EN TUS MANOS”,  
CON EL FIN DE BUSCAR APOYOS PARA LA POBLACIÓN RURAL, CONSISTENTE EN 
PAQUETES DE HUERTOS Y MÓDULOS FAMILIARES DE GALLINAS Y CONEJOS. 

o ACUDIMOS A LA ESCUELA SECUNDARIA “RAMÓN CORONA”, ATENDIENDO DEMANDA 
DE PADRES DE FAMILIA PARA CONOCER LAS NECESIDADES PRIORITARIAS EN 
OBRAS DEL MENCIONADO CENTRO EDUCATIVO. 

o RECIBIMOS AL LIC. HÉCTOR ROSAS, GERENTE GENERAL DE BIKEFIT, QUIEN TRAE LA 
PROPUESTA DE UN EVENTO TURÍSTICO  EN BICICLETA LOS DÍAS 2 Y 3 DE 
NOVIEMBRE CON RUMBO A LA LAGUNA. 

o ESTUVIMOS PRESENTES EN REUNIÓN PROGRAMADA POR EL DEPARTAMENTO DE 
CULTURA, CON DIRECTIVOS DE INSTITUCIONES EDUCATIVAS Y CIVILES  A FIN DE 
TOMAR ACUERDOS PARA LA ORGANIZACIÓN  DEL DESFILE DEL 16 DE SEPTIEMBRE. 

o DURANTE LA SEMANA DEL 10 AL 24 DE SEPTIEMBRE, ASISTIMOS A DIFERENTES 
EVENTOS COMO FUE LA ENTREGA DE UNIFORMES AL PERSONAL DE SEGURIDAD 
PUBLICA MUNICIPAL, ACOMPAÑADA DE REGIDORES Y DIRECTORES DE LOS 
DISTINTOS DEPARTAMENTOS DEL AYUNTAMIENTO. 

o HICIMOS ACTO DE PRESENCIA EN EL EVENTO CONMEMORATIVO DE LOS “NIÑOS 
HÉROES” EL DIA 13 DE SEPTIEMBRE, ASIMISMO EL DIA 15,  JUNTAMENTE CON EL 
HONORABLE CABILDO ESTUVIMOS PRESENTES EN EL EVENTO CULTURAL Y 
POSTERIORMENTE EN EL TRADICIONAL “GRITO DE INDEPENDENCIA”. 

o EL DIA DOMINGO 16 PARTICIPAMOS EN EL DESFILE CONMEMORATIVO A LOS 208 
AÑOS DE LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO; ACOMPAÑADA POR EL HONORABLE 
CABILDO Y PERSONAL DEL AYUNTAMIENTO. 

o EN LO QUE CORRESPONDE A LA SEMANA DEL 17 AL 21 DEL PRESENTE MES, 
ATENDIMOS A LA COMISIÓN REPRESENTATIVA DE LA AGRUPACIÓN ANTORCHA 
CAMPESINA CON EL TEMA DE VIVIENDA. 

o EL DIA 20 DE LOS CORRIENTES, RECIBIMOS LA COMISIÓN DE PERMISIONARIOS DE 
TAXIS DE ESTE LUGAR, JUNTO CON SU  COORDINADOR GENERAL EN EL ESTADO; 
PARA TOMAR ACUERDOS CON RESPECTO A LA REUBICACIÓN DE LOS TAXIS QUE SE 
UBICAN EN LA PLAZA PUBLICA DE ESTA CIUDAD. 

o  EL DIA 21, DE ATENDIÓ EL LLAMADO DEL SECRETARIO DE GOBERNACIÓN DONDE 
SE TRATARON DIFERENTES TEMAS COMO FUE EL DE ECOLOGÍA,  SANEAMIENTO DE 
AGUAS NEGRAS, RECOLECCIÓN DE BASURA Y RELLENO SANITARIO;  Y ATENCIÓN A 
LA ALERTA DE GENERO.  

o DURANTE LA SEMANA DEL 24 AL VIERNES 28, ESTUVIMOS PRESENTES EN REUNIÓN 
CONVOCADA POR EL SECRETARIO DE SALUD CON EL TEMA   “ RED DE MUNICIPIOS 
POR LA SALUD”. (ATENCIÓN MÉDICA A MUJERES EMBARAZADAS, DENGUE, ZICA Y 
CHINCONGUYA). 

o EL DIA MARTES 25, HICIMOS ACTO DE PRESENCIA EN EL EVENTO DE LA TERCERA 
EDAD REALIZADO EN LA PLAZA PRINCIPAL DANDO ARRANQUE A LA CAMPAÑA DE LA 
“NO VIOLENCIA CONTRA LA MUJER”.-    ESTE MISMO DIA SE HIZO ENTREGA DEL 
ACTA DE CABILDO AL HONORABLE CONGRESO EN DONDE SE REFORMAN DIVERSOS 
ARTÍCULOS DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO DE NAYARIT.-  ASIMISMO 
JUNTAMENTE CON EL DIRECTOR DE PLANEACIÓN ING. LUIS FERNANDO CAMACHO 
GARCÍA, ASISTIMOS A LA CONVOCATORIA  POR PARTE DE SEDESOL CON EL TEMA 
DE EMPLEO TEMPORAL. 

o EL DIA 27 ATENDIMOS INVITACIÓN POR PARTE DE DIRECTIVOS DEL ESCUELA 
PRIMARIA DE ZAPOTANITO, AL EVENTO DE JUBILACIÓN DEL PROF. MARIO 
HERNÁNDEZ ALTAMIRANO.- ESTE MISMO DIA ATENDIMOS ALGUNAS COMISIONES 
ENTRE OTRAS CAPACITADORES DE SAGARPA CON  EL TEMA DEL PROGRAMA “EL 
CAMPO EN TUS MANOS”. 

o TERMINA SU INFORME MENCIONANDO QUE DURANTE ESTE MES,  EN DISTINTAS 
FECHAS, SE HA REUNIDO CON EL HONORABLE CABILDO PARA TOMAR ACUERDOS 
POR EL BIEN DE NUESTRO MUNICIPIO.  
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PUNTO VI.- 
COMPARECENCIA DEL GRUPO EMPRESARIAL “APOLO” PARA EXPONER UN PROYECTO DE 
CONSTRUCCIÓN DE GASOLINERA. 
 
En este punto del orden del dia compareció ante este Honorable Cabildo el C. Contador César García 
Pineda, representante del grupo empresarial “Apolo”, para nuevamente plantear el tema de la 
construcción de una gasolinera en la zona sur de esta ciudad; fundamentando que de ser bien vista 
esta posibilidad por el Honorable Cabildo, ellos se comprometen a realizar dicha construcción con la 
tecnología de punta,  que en un 100% garantice seguridad en todos los sentidos, tanto en prevención 
de accidentes como en contaminación;  comprometiéndose almacenar la gasolina en en un tanque 
elevado que permita tener mejor control sobre una potencial fuga de gasolina. 
 
Hace uso de la palabra la Profa. Ana María Isiordia  López – Alcaldesa Municipal,  para comentar que 
de ser viable el proyecto, le pedirán a la empresa un alto sentido de responsabilidad con respecto a 
expedir los litros completos. 
 
La regidora Karen del Rocío García Pérez, hace uso de la palabra solicitando igualmente que de ser 
viable este proyecto de construcción la empresa apoye al Ayuntamiento en algunos proyectos sociales 
que tienen como es: la perforación de un pozo de agua. 
 
El regidor Prof. Joel Jiménez Montes, expone que si la empresa apoya al Ayuntamiento en obras de 
beneficio social, éste buscaría solidarizarse con la empresa con algún estímulo fiscal que la ley 
permita. 
 
El regidor Prof. J Félix Muro Flores, se suma a los comentarios vertidos e invita a la empresa, para 
que se solidarice con el Ayuntamiento. 
 
El regidor Lic. José Octavio Altamirano Martínez, hace uso de la palabra para fortalecer la idea de que 
el almacenamiento de la gasolina sea en un tanque elevado, ya que así todo estaría a la vista de las 
personas  y de esta manera darles tranquilidad que no habría contaminación; sumándose a la idea de 
que la empresa apoye al Ayuntamiento en obras de construcción social, para que de esta manera la 
misma ciudadanía, reconozca que el beneficio de negocio económico sería mutuo. 
 
El representante del Grupo Empresarial, comentó que si veía posibilidades de atender estos llamados 
y que lo haría saber a sus jefes inmediatos, confiando que de una u  otra manera, habría una 
respuesta positiva. 
 
Finalmente se quedó de continuar con estas pláticas en fechas posteriores, hasta lograr llegar a un 
punto de acuerdo en que ambas partes salgan beneficiadas. 
 
 
PUNTO VII.- 
ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE OBRAS Y ACCIONES DEL FONDO 

PARA EL FORTALECIMIENTO DE LOS MUNICIPIOS Y DEL FONDO PARA LA 

INFRAESTRUCTURA SOCIAL MUNICIPAL. 

 

Dando continuidad al orden del día, compareció ante este Honorable Cabildo el Ing.Luis Fernando 

Camacho García – Titular de la Dirección de Planeación,   quien informa que éstos fondos se destinan 

únicamente al financiamiento de obras y acciones sociales básicas, así como a inversiones que 

beneficien directamente a sectores de la población que se encuentran en rezago social y/o pobreza 

extrema;  por lo que de manera detallada en la siguiente presentación se mencionan obras que se 

tienen programadas: 
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Una vez informados de las obras y montos, el cabildo realizó el análisis correspondiente siendo 
sometido a votación, estando por la afirmativa 12 votos, por la negativa 0 votos y 0 abstenciones. 
 

PUNTO VIII. 

ASUNTOS GENERALES. 

 

La Profa. Ana María Isiordia López – Alcaldesa Municipal, hace uso de la palabra para proponer una 

jornada de limpieza en el canal de la colonia “La Ciénega”, misma que sería el día 05 de octubre, en 

donde participarían regidores, síndico, alcaldesa y personal  del  Ayuntamiento; el punto de 

concentración sería  en el puente del Cecyten a las 8:30 a.m., propuesta que fue aceptada por el total 

del cabildo. 

 

El regidor Lic. José Octavio Altamirano Martínez, solicita permiso a nombre de jóvenes 

emprendedores de Nayarit,  para instalar un módulo de venta frente a la Presidencia Municipal;  

solicitud que fue sometida a votación, estando por la afirmativa 12 votos, por la negativa 0 y 0 

abstenciones. 

 

Para los efectos legales correspondientes firman en esta los ciudadanos Integrantes del Honorable 

XLI Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Santa María del Oro, Nayarit.  

Profa. Ana María Isiordia López, Presidenta Municipal.- Rúbrica.- C. Julio Montero Hernández, 

Síndico Municipal.- Rúbrica.- Lic. José Octavio Altamirano Martínez, Regidor.- Rúbrica.- C. Karen 

Del Roció García Pérez, Regidor.- Rúbrica.- C. Profa. Deisy Fabiola Fletes Delgado, Regidor.- 

Rúbrica.- C. Rosalba López Ochoa, Regidor.- Rúbrica.- C. Margarita Jiménez Contreras, Regidor.- 

NÚM.    OBRA FONDO IMPORTE 

1. REHABILITACIÓN DE CAMINO DE ACCESO A LA 
COMUNIDAD DE EL CARACOL,  SANTA MARÍA DEL 
ORO – EL TORTURERO LA ESTANZUELA – EL 
CARACOL. 

 
III 

 
$   

134,624.75 

2. REHABILITACIÓN DE CALLE ITURBIDE A BASE DE 
EMPEDRADO AHOGADO, COLONIA “LA HIGUERA”  
EN SANTA MARÍA DEL ORO.  

 
III 

 
  28,375.25 

3. REHABILITACIÓN DEL CAMINO DE ACCESO 
CRUCERO HUANACAXTLE A LA COMUNIDAD DE 
HUANACAXTLE 

 
IV 

 
  15,000.00 

4. 
 

REHABILITACIÓN DEL CAMINO DE LA COMUNIDAD 
DE LAS CUEVAS AL PASO DE LOZADA.  

 
IV 

 
    15,000.00  

5. ELABORACIÓN DE PROYECTO EJECUTIVO DE 
ALCANTARILLADO SANITARIO Y SANEAMIENTO EN 
LA LOCALIDAD DE EL LIMÓN. 

 
 

IV 

 
 

 92,442.72 

 
6.  

 
CONSTRUCCIÓN DEL PUENTE VADO EN EL EJIDO 
LA LABOR 

 
IV 

        
        137, 
724.93 

7.  RENIVELACIÓN DE CALLE ISLA NUEVA GUINEA Y 
CALLE ISLA MUJERES  EN LA COLONIA “LOS 
PINITOS”  EN SANTA MARÍA DEL ORO. 

 
IV 

 
20,000.00 

8. ADQUISICIÓN DE EQUIPAMIENTO PARA TALLER 
DEL CECYTEN EN SANTA MARÍA DEL ORO. 

 
IV 

 
12,500.00 
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Rúbrica.- C. Prof. J. Félix Muro Flores, Regidor.- Rúbrica.- C. Arq. Ramón Adrián Mejía Soria, 

Regidor.- Rúbrica.- C. Prof. Joel Jiménez Montes, Regidor.- Rúbrica.- C. Pio Sánchez Robles, 

Regidor.- Rúbrica.- C. Ing. Gilberto López Betancourt, Regidor.- Rúbrica.- Prof. Bernardo Muro 

Sánchez, Secretario Del Ayuntamiento, Certifica.- Rúbrica. 

 

El suscrito Profesor Bernardo Muro Sánchez, Secretario del Ayuntamiento del H. XLI 

Ayuntamiento Constitucional de Santa María del Oro, Nayarit; con fundamento en lo dispuesto por 

el artículo 114, fracción IV de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit, hago constar y  

CERTIFICO 

Que con fecha del día 28 de septiembre de 2018, fue celebrada la sesión ordinaria de cabildo número 

27, en la cual fueron tomados los acuerdos que en la presente gaceta se manifiestan. Se extiende la 

presente certificación para los fines legales a que haya lugar, en la localidad de Santa María del Oro, 

Nayarit, al primer día del mes de octubre de dos mil dieciocho.    

 

 

Profesor Bernardo Muro Sánchez. 

 


